

20 MARS 1974.-

Sur l'autoroute en direction de MARSEILLE.-(I3)

oo

Heure : 19 h 55

Un dirigeant de l'Institut d'Etudes Parapsychologiques, accompagné d'un ami, roulaient sur l'autoroute en direction de Marseille, ils furent intrigués par un objet bizarre qui gravitait à environ 400 m d'altitude.

S'arrêtant pour observer, les deux témoins virent la " chose " décrire une courbe en direction d'Aix en Provence.

L'objet changea trois fois de forme : rectangle, trapèze, puis tige munie d'une antenne scintillant de 4 points lumineux et multicolores.

Confession d'un des témoins : " J'étais comme dans un état de béatitude. Autrefois, je " croyais " sans trop y " croire "; maintenant c'est sûr, je " crois " aux O.V.N.I. "

Simultanéité de coups de téléphone au Commissariat de police de MARSEILLE pour un récepteur phénomène relaté par diverses personnes.

(U.F.O. Informations)